



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	12/07/2023	LEGISLATIVO

DESTACA PROPUESTA DE LA OPOSICIÓN

Sólo hay dos vías para 2024: Alito

O SE ESTÁ CON EL FRENTE O CON MORENA, afirma el líder priista; reitera invitación a MC a unirse a la alianza

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@glmm.com.mx

Cuestionado sobre la plataforma que Movimiento Ciudadano puso a disposición de los partidos, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, dijo que en el Frente Amplio por México están dispuestos a escuchar sus propuestas, pero también a sumarlos, porque la elección del próximo año se dividirá en sólo dos opciones.

“Creo que son buenas las propuestas y siempre

estaremos a (favor de) la apertura y a la invitación de que se sumen a esta gran alianza, a este Frente Amplio por México, porque es muy sencillo, hay dos opciones: o se está con el Frente Amplio por México, donde estamos todos, donde están los ciudadanos, o se está con Morena y sus aliados, así de sencillo. Hay dos opciones, hay que dejar eso con mucha claridad”, indicó.

Entrevistado en torno a lo sucedido el pasado lunes con la presentación de la denominada plataforma Méxicolectivo, a instancias de Movimiento Ciudadano y su dirigente Dante Delgado, el líder priista comentó que también la alianza Va por México tiene una propuesta potente en ese sentido.

“Nosotros la presentamos desde la plataforma electoral,

en 2021, estamos trabajando, escuchando a la ciudadanía, una propuesta clara, basada en temas de seguridad, salud, educación, los temas importantes de campo, de medio ambiente y hablar de temas como la Agenda 2030, el cambio climático, la inteligencia artificial”, ejemplificó el también diputado federal del PRI.

Interrogado sobre la declaración del senador Dante Delgado de que en MC sólo apoyarían a Xóchitl Gálvez, “siempre y cuando sea resultado de un proceso democrático”, el dirigente nacional de los priistas ironizó:

“Hay algo importante, es que ya luego están como Cantinflas, porque al final del Camino, yo hoy lo escuché en la mañana en una entrevista de radio y lo que dijo fue totalmente otra cosa”.



Siempre estaremos a (favor de) la apertura y a la invitación de que se sumen a este Frente Amplio por México, porque es muy sencillo: o se está con el Frente Amplio por México... o se está con Morena y sus aliados.”

ALEJANDRO MORENO
LÍDER NACIONAL DEL PRI

Foto: Eduardo Jiménez/Archivo